

den ihm gesetzenden Verlust aufzutragen und ist in Italien, wird aber Ende des Monats zurückkehren. Da er darüber in Russland arbeiten wollte, habe ich ihn beauftragt für uns den Aufsteller von Torti zu machen, um endlich einmal aufzuklären, wie es mit St. 3154 angebracht für S. Agostino in Lape port, der vielleicht als Nachschau für das sehr zweifelhafte 24 III. 148 (= St. 2282) wichtig wäre, aber bis jetzt unlesbar ist, eigentlich soll doch das Stück dort nicht wieder in Torti und in Russland gefunden, und es ist jetzt sehr wahrscheinlich, daß die beobachtete Angabe in dem von Ernst so leiderlich nur ausgetretenen Bericht über Petrusas Reise oder in Petrusas Notizen selbst nur auf eine Verwechslung mit St. 3153 für S.

Succo beruht. St. 3152 für S. Vitale hat Ihnen bei dieser Gelegenheit für uns abgeschrieben, und die Kopie dieses kleinen Aufstellers sowie eine entsprechende Ausstellung in Romantola, wo wohl eine handschrift für den italienischen Teil von St. 30,2 zu vergleichen war, werden wir Ihnen vorlegen müssen.

Das bringt mich auf die Bitte mir einen kleinen Beitrag für nächste Ausgaben für die 11. und 12. gefälligst überreichen zu lassen, wofür ich in diesem Jahr noch nichts erhalten habe; die Nr. 7, 68, die ich nach dem Vorgang hatte eine natürliche Langzeit erwartet. Ich würde bitten diesen Zeitraum von 50-60 d. zu ergänzen, sonst ich wahrscheinlich auskennen werde - was ich verhindern kann ich das freilich nicht. Haben Sie mich auch die Möglichkeit in Sachen